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Abstract (en)
The kiln (1) has a cylindrical enclosure (10) mounted in rotation around a longitudinal axis (10') of the enclosure. The enclosure has a burner (2)
generating a flame (20) at the level of an outlet end (12) of the burner. The enclosure surrounds a drying zone (14) with blades (15) lifting materials
(13), where the blades are radially integrated to an internal face of the enclosure. Pivoting blades (16) has handles (18) for adjusting direction and
degree of inclination of the blades (16) relative to the axis to modify quantity and speed of the raised materials in the drying zone.

Abstract (fr)
Four rotatif (1) de séchage des granulats ou autres substances tels que du sable se présentant sous la forme d'une enceinte (10) cylindrique
montée en rotation autour de son axe longitudinal (10') dont chacune des extrémités (11,12) forme respectivement l'entrée (11) et la sortie (12)
des matériaux froids et humides à sécher dans ladite enceinte (10) et comprend un brûleur (2) générant une flamme (20) au niveau de la sortie
(12) de l'enceinte (10) qui émet un flux d'air chaud (21) dans l'enceinte (10) à contre courant du flux des matériaux (13) et renferme une zone de
séchage (14) comportant des aubes (15), destinées au relevage des matériaux, solidarisées radialement à la face interne de l'enceinte (10). Il
comprend des aubes pivotantes (16) équipées de moyens de rotation (16') et de moyens de commande (18) permettant de régler le sens et le degré
de l'inclinaison desdites aubes pivotantes (16) par rapport à l'axe longitudinal (10') de l'enceinte (10) de manière à modifier la quantité de matériaux
relevés et/ou la vitesse desdits matériaux relevés dans ladite zone de séchage(14).
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